

寺報

龍正寺

日なた 171号

花は根にかへり
眞味は
土にとどまる
報恩抄



<令和4年8月>

宝龍会
護持会

令和4年施餓鬼大法要



幡・水・香の水の部分です。

塔婆に水を向けして、御先祖様の御供養をしました。



コロナが続いています。前もって役員で皆様の御先祖供養・法要をさせていただきました。



あ知せ

令和元年8月18日(木)

法要終了後

唱題行をおこないます

皆様方御参加下さい

正1ハお題目の唱え方を
学びましょう。

龍正寺

法職一言 (寿量品第16)

170号の続き寿量品です。

『我が智力足の如し、慧光照すこと無量に寿命無數劫、久しく業を修して得る所なり。汝等智あらん者、此に於て疑を生ずることなかれ。當に断じてよく承りむべし。仏語は實にて虚しからず。區の善き方便をもって狂子を治せんが爲の故に實には在れども而も死すといふに能く虛妄を説くものなきが如し。我も亦爲れ世の文諸の苦患を救ふ者なり。』

(解説) 仏の智の力はこの通りである。その智慧の光で大勢を照することは無量である。どんな者でも仏の智慧をもって照らされない者はなま。また仏の力をもって救われない者はない。そして仏の寿命はかぎりないものである。その仏の生命と、このものは久しく業を修してうるところである。善業をつんだ報としての寿命である。眞に智慧のある者はこれをうながしてはならない。ほんとうに人生の意義をつきとめようという者の者は、虚偽の生活をまったくはなれねばならぬ。ほんとうに断じてながら尽さしめねばならぬ。仏の言葉は眞実であつて決して偽りのないものである。たとえばすぐれた医師が自分の子供が毒にあてられて気がくる

って いるのをなおいてやろうと思って方便をもつて いはづく
遠くへ旅行、実際は生きて いるのだけれども、お前の親は
は死んだといつて親をいためせ うして薬を飲ませて病を
ながけた。この場合に父なる医師をうそつきとは えない
であろう。子供をだましと いうものはないであらう、それと
同じである 節は世の中のすべての父である、彼の医師と子
とのごときものである、世の中の人を救うべき立場にあるので
ある。

この手書きは 1/2 号で おたのしみ下さい。

「我が家の仏様と大故様」

私の家は小牧市で小牧山城の付近にあります。

10年程前に建売住宅を買ひ、その際に両親の
供養にて仏壇を購入して佐口上人に仏壇への
趣入れをして頂きました。

まだ2年前には山梨県久遠寺に参拝の際に
大故様天孫との御縁を戴き、我が家の大故様と
子孫繁栄とに新たに大故様を佐口上人に勧請して戴きました。

毎朝のお供え時に和室の仏壇と居間の大故様への
お経、回向、唱題を繰り返す日々です。

前夜に深酒をしても、朝などは唱題だけの時もあります。
そんな時に佐口上人の「真(忍)の唱題を一癡でも喝えよさい」と
と教示を以て頂き、心掛けています。

私は暗記している自我偈などはつい目を閉じて喝えて
しまう時があります。しかし目を開じている時には
頭の中に贋念が混じります。

それは大故様の天神經を同じ時があります。

今ではしつかりてお経本を見て喝えるようになりました。

もうひととみ経が言葉からと目からと両方から自身の身体へ
入って来る感じを感じる事があります。

以前に...私が買つ物中に私が普段では買わぬ食料
やお菓子が目に留まり、無視して通り過ぎると気が付くと
引き返され購入するという事は度々ありました...
我が家のお孫へ教え下さるほど見たい最近ではためらわず
買ひお供えをしていります。

遂に家を出る前に仏壇へ「何が添付した酒があれば教えて
下さい」と言ひますがそんな時は何も目には留めません。
それは私の仏様に対する欲の言葉であると自覚します。ほ
う先日も寺院にて佐口と人の会話の中で..

「貴方が思つてゐる事は全て仏様に伝わつてゐる」と
指摘が有りました。

また同じ時期に二人が出来事がありまして...
私が買つて来たお菓子とパンを居間に安置している大故様へ
お供えし、私は風呂に入り20分後に出て来ると
お供えのお菓子が無くなっています...（かんと勝手に妻が食べ
られてもお菓子だけを取り）。三宝台はその時にいはる有り様へ
私は妻を叱り、すぐさま大故様へ「申訣ありません」
お許し下さい。」と

伝えました。

その時に私の耳にひびき、頭の脳の中に言葉が入ってきました
「かんと見つかる」とテレビのナレーションは何時も不思議な
体験でしたが、大故様が私の言葉に応えて下さいと
深く感謝をほびて..

私はどうは子育てや人生を 四角四面で肩苦以物事と
考えてしまい自滅へてしまう事が何度か有ります。
最近では そんな時に仏壇や大古久様の前で
「間違えますか?」「どうか教えて下さい」と仰がれ
おり語ります。
佐ロシ人からも余計な事を考えるから お題目を喝されます!
との言葉を思ひ出し、どんな場所でも車の中でも
苦しい想いの時は喝えます
モッソリと精進正車にて行きまよ。
又のあるお題目を喝えに行けるようく。

「体」という寺院を大切にする

ある本の中に「体」という寺院を大切にするの題に目が
とまりました。「健全な精神は健全な身体に宿る」
申し分なく豊かな人生を送りたいと思つたら、私達は
体を寺院のように大切にあつかい、神聖なものと
考へてあげる必要がある。

定期的に運動をすれば、健康になるだけではなく
はつきり考えられるようになって、創造性が高まり、
われわれの日々を支配しているかのような過酷な
ストレスを処理できるようになるでしょう。

体のフィットネスに費やした時間ほど、すばらしい
リターンが得られる投資はありません。

「運動する時間を作らなければ人達は、いずれ病氣のために
時間を作ることになる」を読んで、私は、若々頃
スポーツ全般こなして、特に水泳が好きで、よく
泳いでいました。

40歳代の時体の不調が始め、体がだるく
動かすらめんどうになり、運動する気も起らなくな
っていました。

マッサージ、整体などメンテナンスはするものの、基本となる
体が少しずつ悲鳴をあげていました。

筋力がなさすぎて、腰、腰、足首、手首に痛みがあるので
ようになり、体が思うように動かなくなっていました。

そんば中、仕事中に自分の体と精神的なところで
バランスを崩し泣く事がでてきました。

思うように動かない体、すぐ疲れ、手の脱力がある中で
仕事はハード、仕事以外の仕事もあり、心の安定が保
てなくなりました。

体のえらさをわざとほしくてあちこちの病院に受診
するも、結果は問題なく(数値上)

漢方の先生から「今をがんばるのではなく(無理)、20年・30
年先を見据えた行動にシフトしていく方がよい、がんばる
や、やめないとという言葉がでている時点で無理をしてい
る、てことじよ」と教えられ、自分が素直にSOS
出していくべきだったと見えるようになりました。上司に伝
え、すぐの変更は出来ませんでしたが、翌月の勤務表は
配慮してもらうことはできました。スタッフへも
今、体の状態を伝え協力してもらっています。

今も時々泣け出ますが、仕事は休まずに行っている事、
周りのスタッフへの感謝、本当にめぐまれているこの環境
に感謝し、体を大切にする日々、心がけ過ぎて
います。



夏休み



夏本番がやできましたね！ 体調管理を徹底し暑さを乗り切ります！

我が家家の息子達は夏休みに入りました。弟は1日1時間は机に向かう事を決め、私が仕事の間も、1~2トを広げているようです。毎日丸っこや確認をしなければいけないのに、私も忙しさを理由に、数日分のテキストの丸っこを始めた時のこと…。

仕事から帰ると、「今日分からなか、丁寧問題題とかなって？」と聞かれていました。「あ、丁寧！」と言う息子の言葉は覚えていてもの。すぐに確認してみたところ私も悪かったです…。分からなか、丁寧かあつたのに、全問正解。そして、算数は途中の式が抜けていてりして、どう考えてもおかしかったのです。

これは答えを丸うつしててな…と思いつながら、理解できてるか、ひっすつ確認していました。答えられない息子に、「答えうつして？」と聞くと、目をうるませてうつづく姿が見られました。

分からなか、丁寧 答えを見てもいい。どうしてこの答え

になるのか考へてから書くよう伝え、今やっていますが、丁寧問題と一緒に解いてきました。

そして、似たような問題を1人で正解することや"できるようになった時、息子はとても嬉しそうな顔を見せてくれました!!

昔の私なら、答えをうつしてのやうにやめておく、頭に"どうしようか"でいたいのを思い出し、その後はLINEにまた一緒に問題を解いて、子どもにとっては恐怖心が残らなかつたのではないかと反省しました。最終はやからない問題の考え方を理解して解けるようになります、嬉しい。答えをうつしてことは、その過程でそれには理由がある。若い頃はこんな風に落ち着いて考えることでできませんでした。

たくさんのお経験と学び、日々の感謝と反省が今の私を作ってくれています。

これからも試練はたくさんあると思いますが、心を落ち着かせて乗り越えていきたいと思います。

日蓮聖人降誕800年
記念公演 市川猿之助主演
歌舞伎「愛を知る鬼」

龍正寿さんでビデオでたのせて載
られた時に感動で胸があざいました。
その後本を取り寄せ…拝読致しました。
日蓮を演じられた猿之助さんは
公演に当り 身延山の日蓮さんのお墓へ
参拝されたそうです…
公演の成功を祈られての参拝だったみたいです
日蓮聖人の思いを受け止めて… 明日へと
活力を感じて戴りますようにと…祈られた
若い方々がなんかカッスいい…みたいな
感覺で共感いただける部分とありますと

猿え助さんおっしゃるそうです 読経収録の
時にもみじとな読経に現場に立ち会われ
た方々もおびろさだったそうです

日蓮宗の僧侶さんと一緒に唱えられた
その読経のお声が舞台に流れ子のでしょうか？

盛り上がりが想像できます涙っぽいでは
ないでしょうか お珠数も身延で求められたそう
です 猿え助さんは尊い仏心が備わって
いらっしゃる方ですから 日蓮聖人のすばらしさを

心より演じていただけたのではないか

日蓮大聖人がまさに現代に甦みがえった。

そこには日蓮大聖人その人が説法をされて
いました… 見事にこの世が淨土でしたと

日蓮宗の総長中川法政さんが感慨深く

許されています 父母が授けてくれました

ぬくもりのあがいで この道を究めてゆくために
自分は命を擣げて戦う…

鬼となる

日蓮大聖人はどなたへも手紙にて
いつも心よりのお言葉で励げませていいた
えうです 信徒さんなどには人向的な
温たかみが何よりも大事であること…
人が人らしくあること…それは人ととしての
振舞いが大事 手紙にあふれる温たかみ
とユーモアが込められていました
そして又身体は常に養生せよとも…
おしゃべり下さります このお言葉の中にも慈悲の心を
歌舞伎公演も大成功に暮が
降はした 素敵で感動的公演に猿え助
さんときどがろじのことと在ります
「また人ひとりの人生を生き抜いたような
疲労感ですと話されています」 わたくしも心が躍ります
ありがとうございます

・早朝日に
南無妙法蓮華經

誓う日蓮である

合掌

～ 人生再スタート開始～

例祭法要の読経、御住職の祈禱師としての迫力のあるお経と、妙泉寺の祖父江鳳紘上人の透き通るような凛としたお経が、本堂に響き渡り、本堂内の空気がさめやかに感じられ、心が淨化されていく思いがします。

還暦を目前にして、自分の臨終はどのような迎え方になるだろうと思う様になりました。

私の中では人生最大のイベントとして受け止めています。

決して派手な事を求めていなかったりません。

私もしく最後を私なりの思いで迎え、淨土へ旅立ちたいと思っています。

葬儀は大変お世話になら、佐口上人のお経を…と思うのですが、年齢から考えると難しい事です。

御題目を唱えながら、鳳紘上人のお経を聴きながら淨土へ旅立つ事が出来たら…。旅立つ私の御題目と見送りして頂ける鳳紘上人のお経を頂けたら、こんなに幸せだろうと思いました。

法要後すぐ、鳳紘上人に旅立ちへの思いを語じ

お願いをしました。

にっこりと微笑んで“私が良ければ…。”とのお言葉を頂きました。

ホッとしました。安心して迷いなく浄土への旅が出来る、自分自身でも驚くほど心が軽くなりました。

さて!! この先残る人生をどのように生きて行こう。

“何か出来る?,” “何かしたい?,” 考えるとワクワクします。

若い時とは違って先が見えて来たからこそ、今出来る事を楽しもう。

「先、臣品終の事を習うて

後に他事を習うへし」

「妙法尼御前 御返事」弘安元年(1278年)

私もしく生きていこう。

御是夏目を唱え、ますます精進して行きたいと思ひます。

< 8月 行事予定 >

- 8月 13日 (土) 10:00 ~ 宗祖日蓮大聖人報恩会
- 18日 (木) 10:00 ~ { 鬼子母尊神
七面大明神) 祈祷会
松葉谷法難会
- 28日 (日) 13:00 ~ 役員会

< 8月 住職の予定 >

寺院 = 了 法務

< 8月の予定 >

- 8月 6日 (土) 各々の時間で 清掃、準備
↓ ↓
13日 (土) 法要後 片付け、準備
14日 (日) 各々の時間で 清掃、準備
↓ ↓
17日 (水)